

Inician las “ayudas tempranas” a productores agrícolas de la región

El Ministerio de Agricultura inició el despliegue de “Ayudas Tempranas” para apoyar a los agricultores afectados por el sistema frontal.

“Siempre hemos estado apoyando a nuestros usuarios y usuarias, y esta no es la excepción. La en-

trega de alimento concentrado busca reforzar y resguardar la producción de los pequeños ganaderos y ganaderas para hacer frente al complejo escenario por el sistema frontal”, declaró el director nacional de Indap, Santiago Rojas.

“Esta es la primera de una serie de entregas que realizaremos en los próximos días para agricultores, sean o no usuarios de Indap”, agregó la subsecretaria de Agricultura, Ignacia Fernández. Esta acción se ejecuta en todo el Biobío. ☺

30

toneladas de alimento para animales fueron entregados a unos 60 productores.



ENTREGA DE LA AYUDA A LOS PRODUCTORES AGRÍCOLAS.